



# 令和5年度『腹の底から 笑いあった家族エピソード』大笑

## 【優秀賞】

### ひろしまべん

府中明郷学園 一年

渡邊 一颯



ぼくには、三つとしうえのいとこのおねえちゃんがあります。おねえちゃんは、おおさかにすんでいて、おしよがつやおぼんにはひろしまにあそびにきます。あるひ、そのおねえちゃんがぼくのおにいちゃんに、

「ひろしまべん、おしえて？」

ときいているこえがきこえてきました。

「たいぎいは、どういういみ？」

「だるい、めんどうくさいってこと。」

おもしろいのでしばらくそのやりとりをきいていました。すると、

「じゃー、ねきってどういういみ？」

というしつものに、ぼくのおにいちゃんはおたまってこたえられなかったのです。

ぼくも、あたまがはてなでいっばいになりま

した。おにいちゃんといっしょに、ママに、

「ねきってどういういみ？」

ときいてみました。すると、

「ねきは、近くについていみでつかう

かな。」

とおしえてくれました。それを、お

にいちゃんといっしょに、いとこの

おねえちゃんにおしえてあげました。それから、しばらくじかんがたって、おねえちゃんがとつぜん、

「そのおかし、ねきにもってきて。」

といったのです。ぼくとおにいちゃんはいっしゅんいみがわからなくてかたまっていたら、ママやばあばやほかのかぞくが、おおわらいしていたので、「あ、ひろしまべんだ！」ときづいて、ぼくもおにいちゃんもおおわらいしました。おおさかべんがまぎったひろしまべんはおもしろいなとおもいました。

## 令和5年度『少しのがまん』 川柳大賞

### 【優秀賞】

### 受験生

### スマホ手放し

### ペン握る

第一中学校 三年

井上 悠翔



### (自作の解説)

夏休みにスマホをいじりたくなるけれど、受験生だからスマホを我慢して勉強を始める様子(家族の一言)

この夏休みが頑張りどころだと思うので、時にはスマホを我慢して頑張ってもらいたいです。

12月7日開催!

## 翁座でのお笑いLIVE開催に向けて クラウドファンディングを実施中!

人々を笑顔に、まちを元気に、上下町を活性化するため、上下中学校3年生の生徒が翁座での「お笑いLIVE」を企画しました。現在その必要となる費用を、プロジェクトに対して寄付する仕組み(クラウドファンディング)を使って広く募っています。

ご支援・ご協力をお願いします。

問上下中学校 (☎6 2-2 1 6 1)、  
市役所学校教育課 (☎4 4-9 0 2 6)



寄付・詳細は  
こちら



寄付の受付期間 12月20日まで  
目標金額 150万円